



Présentation des candidats pour le Conseil communal

Entente municipale - Législature 2026 – 2031

Agassis Olivier, né le 14.08.1967, viticulteur indépendant, marié, père de 2 enfants adultes. Municipal de 1998 à 2006, Syndic de 2006 à 2016. Membre du Conseil communal depuis 2016, président de la commission de gestion et finances. Député au Grand conseil vaudois depuis 2024, membre de la commission de gestion du Grand conseil.

Bugnon Claude-Alain, 64 ans, marié, 3 enfants adultes, en préretraite. Ancien Directeur de la région Romandie – login formation professionnelle SA. Membre du conseil général de Bavois de 1997 à 2016. Vice-Président du conseil général de Bavois pendant 2 ans. Membre du conseil communal de Bavois de 2016 à 2021. Membre du comité du FC Bavois pendant 3 ans. Responsable prévention et sécurité au sein de l'association cantonale vaudoise de football de 2012 à 2024. Bénévolat au sein de REPR. Intérêts pour l'éducation et la formation ainsi que pour toutes les formes de prévention. Après une pause d'une législature, je désire à nouveau m'investir au sein du conseil et prendre part aux décisions de ma commune.

Hügli Hans, 1958, chauffeur retraité, marié, 2 enfants. Membre du Conseil communal.

Bovet Michel, 1961. Agriculteur, marié, père de 3 enfants adultes. Municipal de 1990 à 2001 et membre du Conseil général puis communal durant de nombreuses années.

Robert Jocelyne, 66 ans retraitée. De retour à Bavois depuis 2020, j'y ai déjà habité entre 1985 et 2006. La vie du village m'a toujours intéressée, j'ai très vite fait partie du Conseil Général d'alors et ensuite de la Municipalité de 1992 à 2005, avec les dicastères des écoles et services sociaux d'abord pendant 2 législatures, puis bâtiments communaux et forêts ensuite pour la troisième. J'ai fait partie de plusieurs sociétés du village également et depuis mon retour j'ai rejoint les rangs des Paysannes Vaudoises. Je me réjouis de pouvoir à nouveau m'impliquer dans les décisions concernant notre Commune en intégrant le Conseil Communal.

Mercanton Chantal, née en 1959, anciennement technicienne en analyses biomédicales, maintenant à la retraite. Mariée, j'ai 2 filles et 5 petits-enfants. J'habite la commune depuis 11 ans, suis au conseil communal depuis 2021 et je désire continuer à m'investir pour le village.

Weber Elisabeth, 1963, 1 fille adulte, en préretraite, anciennement dans la gérance immobilière. Habitante de Bavois depuis 2018. Avec mon engagement, je souhaite contribuer à la vie du village ainsi qu'aux décisions prises pour son développement et son avenir.

Rapin Daphné, 1986, mariée, deux enfants et habitante de Bavois depuis 2021. Titulaire d'un diplôme d'expertise fiduciaire et CFO chez SpotMe. Vivement intéressée par les enjeux et défis locaux, je souhaite m'engager activement pour la vie de ce village qui nous a si bien accueilli.

Agassis Laurence, née le 20.06.1969, coiffeuse indépendante, mariée, mère de 2 enfants adultes. Membre des paysannes vaudoises de Bavois.

Freymond Cindy, née en 1981, épouse d'agriculteur et maman d'un fils de 13 ans, j'habite à Bavois depuis 10 ans. Je suis également enseignante au Collège de Bavois depuis 2020 et membre active de l'Amicale du Four à Pain. J'aime vivre dans notre joli village de bons vivants et je souhaite aujourd'hui participer de manière active à la vie de notre commune, afin de m'investir dans son développement, tout en préservant son esprit de village et la richesse de ses liens sociaux.

Opplicher Kenny, 31 ans, enfant du village et heureux papa d'une petite fille. Actif au sein de plusieurs sociétés locales, il est important pour moi de m'investir et d'agir concrètement pour le bien et l'avenir de ma commune.

Jean-Mairet Benjamin, 2001, CFC d'agriculteur, CFC d'horticulteur paysagiste, actuellement directeur de JM Paysage. Je suis investi dans diverses sociétés locales.

Salzmann Thierry, 1973, marié, papa de deux adolescents. Agriculteur et syndic de la commune depuis 2016. C'est avec plaisir que j'endosserai le rôle de conseiller communal afin de continuer mon investissement pour le bien commun.

Maury-Carel Claudine, 1948, mariée, maman, grand-maman et arrière-grand-maman. Je suis née au Coudray sur Bavois. Suite aux aléas de la vie, j'ai quitté la commune en 1980. Activités principales : 1981 à 2002 Secrétaire puis Chef du personnel chez BTR/Créabéton à Crissier. 2002 à 2007 Responsable des Ressources Humaines chez Bell à Cheseaux. Activités annexes : 1984 à 2002 Secrétaire municipale et préposée au contrôle des habitants à Bioley-Orjulaz. 2005 à 2015 Membre du Conseil communal, commission des finances à Chardonne. Au printemps 2025, j'ai choisi de revenir dans mon village natal pour me rapprocher de ma famille. Même retraitée, je suis toujours aussi motivée à m'investir et contribuer à la vie politique et au bien-être de ma commune. C'est pour cette raison que je me porte candidate à l'élection au Conseil communal.

Oulevay Norbert, 1959, marié. Enseignant retraité (Branches commerciales – Education Physique). Président du Conseil Communal législature 2016–2021 et législature 2021-2026. Après deux législatures en tant que Président du Conseil, je désirerais pouvoir m'investir différemment en tant que conseiller. Je souhaite, dans le cadre de débats sereins et respectueux, privilégier le bon sens, le respect de l'intérêt commun tout en gardant à l'esprit le développement harmonieux de notre village. Soyons également attentifs à la possibilité d'user de différents droits démocratiques, afin de débattre de manière citoyenne et réfléchie.

Commissione Lorenzo, 26 ans, marié et père de deux enfants. Entrepreneur dans l'assainissement et le nettoyage. Je désire m'investir dans la commune.

Delay Dominique, 1951, maraîcher bio retraité, marié. Membre du Conseil.

Ferrot Bastien, originaire de Donneloye/VD, 31 ans. J'ai emménagé au Coudray 15 le 01.07.2025. Mise à part quelques bruits blancs d'autoroute, quel bien cela fait tout ce calme ! Je travaille actuellement comme technicien-laborant chez Infralab SA à Servion. Je m'occupe principalement de contrôler les recettes de nombreuses centrales à béton sur la Romandie, qu'elles soient fixes ou mobiles. J'effectue également diverses analyses, carottages, prélèvements et autres expertises sur tout ce qui touche aux routes et aux ouvrages d'art. Mes hobbies peuvent se résumer à la lecture et aux randonnées avec ma compagne et ma chienne, j'aime la nature et les animaux en général. Je suis également guitariste rythmique dans un groupe que j'ai fondé avec un collègue d'apprentissage. Un album est en cours de préparation et si les astres sont alignés, il devrait sortir courant 2026. Etant récemment devenu propriétaire, j'aimerais participer de manière active à la vie politique de ma commune. En Suisse, nous avons la chance de pouvoir agir au niveau communal, cantonal et fédéral, j'estime que c'est pour moi le bon moment pour se jeter dans le bain, si je puis dire. J'aime m'investir dans de nouveaux défis et les nouvelles expériences, et comme disait feu mon grand-père paternel : « Il faut s'occuper de la politique, avant que cela ne soit la politique qui s'occupe de toi. » Des mots pleins de bon sens, vous en conviendrez. J'espère vous avoir éclairé par ces quelques lignes sur la personne que je suis et me réjouis de vous revoir prochainement.

Saugy Adrien, 1991, infirmier HES aux soins intensifs de néonatalogie du CHUV, chargé de cours HES et UNIL, et père d'une fille d'un an. Membre du Conseil général puis du Conseil communal depuis plusieurs années. Engagé dans la vie locale au sein de l'Abbaye et des pompiers, avec la volonté de s'investir pour son village.

Oulevay Nicole, 1961. Enseignante retraitée. Née à Bavois, j'ai toujours eu à cœur de m'investir afin de faire vivre et évoluer notre village. Mes engagements au fil des années dans diverses sociétés locales, au sein du conseil général, puis de la commission gestion/finances de notre conseil communal, m'ont apporté beaucoup de satisfactions. Mes diverses activités professionnelles : sociales, pédagogiques et bancaires m'ont permis d'appréhender chaque projet, chaque problème, sous plusieurs angles. Je souhaite pouvoir continuer à mettre mon expérience et mes compétences au service de notre communauté.

Oulevay Steven, 1988, 1 enfant. Ingénieur en mobilité, co-fondateur de La Petite Epicerie. Membre du comité de l'Abbaye des Agriculteurs. Conseiller communal. Je souhaite m'engager pour une commune qui prépare sereinement son avenir durable tout en préservant son âme villageoise. Au-delà des infrastructures, il me tient à cœur de dynamiser notre village en créant des opportunités de rencontres pour toutes les générations. Je souhaite œuvrer concrètement pour des projets qui favorisent l'échange et la convivialité, afin qu'il fasse bon vivre ensemble ici, aujourd'hui et demain.

Ravey Jean-Marc, né le 8 octobre 1973 et domicilié jusqu'à ce jour à Bavois, divorcé et sans enfant. CFC de Drogiste, cadre dans l'armée de 1994 à 2007 dans le domaine médical et logistique. Employé chez Blanc-Labo SA depuis 1997 dans le domaine de l'équipement de laboratoire en travaillant dans le domaine de l'administratif et du service après-vente (devis, gestion du personnel technique, planification, facturation, installation, entretien,). Actif dans différents domaines tel que Pompier volontaire depuis plus de 33 ans, société de l'Abbaye, animation musicale, ainsi que différentes activités à but non lucratif. Mon désir est de pouvoir contribuer au développement de notre village autant sur le plan économique, relationnel et harmonieux en favorisant le développement et soutien aux sociétés locales, que sur le plan politique pour promouvoir et soutenir la vie locale non seulement de notre village mais également de notre région afin de défendre nos valeurs. Je suis optimiste, j'aime la société et le contact, ma devise est que pour tout problème il y a une solution, et que mon village puisse prospérer dans le respect de tous.

Martin Cédric, 35 ans, 1990, marié, heureux papa de 2 jeunes enfants (3 mois et 3 ans). Architecte HES/FH/BA-REG B, administrateur, architecte associé au sein du bureau JaquierMartin Architectes Sàrl. Agriculteur CFC, chef d'exploitation Domaine agricole-viticole à Bavois. Membre du Conseil général 2013-2016, membre du Conseil communal 2016-2026 (actif dans plusieurs commissions). Actif dans les sociétés du village, FC Bavois (ancien membre du comité 10 ans), Abbaye de Bavois, ancien membre de la jeunesse. Mon souhait est de faire évoluer notre commune de manière juste et équitable, sous un angle pragmatique et équilibré.

Martin Yves, 1960, agriculteur-viticulteur, marié, 2 enfants. Membre du Conseil communal.

Martin Corinne, 1965, employée postale retraitée, mariée, 2 enfants. Membre du Conseil communal.

Moix Julien, 1981, Informaticien de gestion HES, marié, deux enfants. Cofondateur d'une société de développement d'outils électroniques de suivi de la performance sportive. Engagé au Conseil communal depuis deux législatures, vice-président, délégué du Conseil et membre de la commission de gestion auprès de l'association interrégionale ASAICE. Je souhaite poursuivre mon engagement afin de contribuer à la bonne marche de la commune et assurer son développement sans compromettre son âme de village.

Jean-Mairet Maxime, 1992, je travaille comme gestionnaire de clientèle chez Syndigo. Je me présente au conseil afin de participer à la gestion de notre village de mon mieux. Je suis un membre actif du village et trésorier de la société d'Abbaye. Je pense amener un esprit pratique et constructif à la planification de notre commune.

Besuchet Christel, 1978, mariée, maman d'une fille de 13 ans, je suis comptable au bénéfice d'un brevet fédéral de spécialiste en finance et comptabilité. Je suis au Conseil et membre de la Commission Gestion et Finances depuis 2021 et souhaite continuer à m'impliquer dans la vie politique de ma commune.

Cavin Sandrine, 1974, Gestionnaire en logistique dans 3 Etablissements scolaire sur Lausanne, divorcée 1 enfant. Au conseil communal depuis une législature et dans 2 commissions, énergie et chemins. Je suis encore motivée pour m'investir dans la commune.

De Pascali Alberto, 1971, consultant en cyber sécurité, divorcé, une fille de 19 ans. Membre du Conseil général depuis 2012 et communal depuis 2016. Membre et rapporteur de la commission de gestion depuis 2014, gestion et finances de 2016 à 2021, membre commission recours impôts depuis 2021. Particulièrement enthousiaste pour continuer l'activité au service de l'intérêt commun des habitants de Bavois, je compte y apporter une pincée de débat, y mettre de l'eau dans le vin de chacun en faisant bouger les positions, tout cela dans un état d'esprit positif et constructif.

Agassis Jean-Philippe, 1975, 3 enfants, administrateur / directeur de GH SA (société industrielle)

Membre du conseil depuis des années, adhérent et ami de nos sociétés locales. Actif au sein du détachement d'appui de Chavornay / Bavois (pompier).

Meystre Claude-André, né en 1969, marié, 1 fille de 19 ans. Cadre à la Gendarmerie vaudoise. Membre du conseil depuis 2021 et de l'Abbaye depuis 2024. Je désire poursuivre au sein du législatif de notre commune.

Carel Joris, 40 ans, marié 1 enfant. Automaticien. Membre du bureau du conseil communal. Conscient de mes responsabilités de citoyen qui connaît relativement bien notre commune, je tiens à me représenter au poste de conseiller communal. Soucieux, réfléchi et pragmatique, ce serait avec un esprit constructif et avec respect que je siègerais volontiers afin de servir des intérêts communs. J'aime, la nature, la simplicité, le sport, la technique et il me plaît de contribuer à la vie associative de notre village. C'est donc avec l'objectif d'avoir une commune vivante, des infrastructures adéquates tout en respectant nos finances et notre environnement que je me présente.

Agassis Antoine, né en 2004. Titulaire d'un CFC avec maturité, actuellement employé chez GH SA. Membre actif de la Jeunesse de Bavois, de l'Abbaye et des pompiers de la région de Chavornay, j'aime m'investir autour de notre village.

Tétaz Thierry, 1965, directeur d'une société RH, ancien Président du Conseil général de la commune de Bavois, membre de l'Abbaye, investi dans plusieurs sociétés locales.

Gaudard Alain, 1963, ingénieur ETS, divorcé, 2 enfants. Municipal de 2002 à 2014. Président du Conseil de 1996 à 2001. Membre de la commission énergie du Conseil.

Bonjour Yann, 45 ans, père de deux enfants. Installé à Bavois depuis 2021, je travaille comme informaticien. Ayant été très engagé dans des clubs et associations locales par le passé, je souhaite aujourd'hui m'impliquer pleinement dans la vie communale et contribuer au bien-être des habitants de Bavois.

Dessauges Olivier, 59 ans, marié, 4 enfants, 3 petits enfants. Professionnel expérimenté en gestion immobilière, actuellement chef de division Corporate Real Estate chez Vaudoise Assurances à Lausanne, avec une expérience antérieure de plus de 15 ans dans les placements immobiliers et 8 ans en logistique au sein de la même entreprise. Titulaire d'un Executive MBA HEC en Entrepreneurship et Business Developpement de l'Université de Genève, possède des compétences solides en management, négociation, budgétisation, analyse et planification.

Salzmann Laurent, 1968, agriculteur, marié, 2 enfants, Municipal de 1998 à 2015, membre du Conseil.

Viquerat Jean-Michel, 1954, administrateur-directeur de Paul Vaucher SA, marié. Membre de plusieurs commissions du Conseil général depuis 20 ans. Membre du Conseil communal. Président du FC Bavois. Membre du comité cantonal ASTECH.

Roth Audrey, 43 ans, maman de 2 filles. Je travaille comme infirmière de liaison en psychiatrie de l'âge avancé. J'habite la maison familiale et connaît le village depuis de nombreuses années y venant déjà trouver mes grands-parents quand j'étais jeune. Je souhaite à présent pouvoir contribuer activement au développement de notre petit village qui a bien grandi depuis ces dernières années.

Weinguni Pascal, je vis à Bavois depuis 12 ans, père de deux enfants, et exerce en tant que psychologue-psychothérapeute indépendant à La Sarraz. Soucieux du bien-être de notre communauté, je souhaite m'engager pour favoriser le lien social, réunir les habitants autour de projets communs, et promouvoir une gestion locale respectueuse de l'environnement.

Burnens Laetitia, je suis maman de 2 enfants de respectivement 9 et 11 ans et je suis enseignante à Chavornay. J'habite à Bavois depuis de nombreuses années et c'est un village auquel je suis profondément attachée. Je suis particulièrement sensible aux questions de nature, d'écologie et de qualité de vie, mais aussi à tout ce qui touche la culture, la création artistique et la musique (je fais partie de la chorale de Bavois). Un conseil équilibré, qui reflète la diversité de sa population, est selon moi une richesse et une force pour prendre de bonnes décisions. C'est pourquoi je me présente avec l'envie sincère de faire bouger les choses de manière constructive, dans le respect de chacun, et avec une vision tournée vers l'avenir de Bavois et de ses habitants.

Fiaux Stéphane, 48 ans, marié, 1 enfant, habitant de Bavois depuis 2 ans. Je suis responsable santé / sécurité / sûreté et chargé de sécurité en protection incendie en milieu industriel depuis une dizaine d'année. Mon parcours professionnel m'a permis de développer des compétences clés telles que la gestion de projet, le travail en équipe, l'écoute et la prise de décision. Je souhaite m'impliquer davantage et apporter à la commune de Bavois, commune des bons vivants, mon dynamisme et mon expérience !

Thierrin Laura, Infirmière-formatrice, maman de 2 enfants bénéficiant d'un accueil de jour, membre de l'association des Paysannes Vaudoises et du Four à pain et bénévole lors de la migration des batraciens au crapauduc de Bavois. Je suis également une ancienne membre du Conseil Général de Bavois. Je souhaite m'investir pour les projets de ma commune afin qu'elle soit vivante et agréable à vivre.

Bellitto Sébastien, âgé de 45 ans, marié et père de trois enfants, vivant à Bavois. Après une carrière de 17 ans dans le domaine de la sécurité opérationnelle, j'ai fièrement obtenu le brevet fédéral d'agent de sécurité et de surveillance, ainsi qu'un diplôme en sûreté, accompagnés de diverses spécialisations en instruction et coordination. L'année dernière, avec mon épouse Aline Bellitto, nous avons concrétisé notre rêve en ouvrant le bar à vin le "Pepitum" à Assens, étant grands amateurs de vins depuis quelques années. Depuis mon installation dans la commune il y a plus de dix ans, j'ai toujours souhaité m'investir activement dans la vie locale, bien que je n'aie jamais prétendu avoir les compétences nécessaires. Toutefois, l'année 2025 m'a montré qu'il est nécessaire d'oser pour réaliser ses ambitions. C'est pourquoi, en 2026, je souhaite poursuivre cette dynamique et me présente comme candidat au Conseil communal.

Tarabori Tiziano, Marié, 68 ans, j'ai travaillé 20 ans aux PTT (Swisscom) et par la suite plus de 20 ans aux Transports publics lausannois en tant que chauffeur. Je suis maintenant à la retraite depuis 3 ans. J'habite à Bavois depuis 2005 et je m'y plais beaucoup. En me présentant, je souhaite collaborer au bien des citoyennes et citoyens de ce village et me rendre utile.

Leeming Claire, 1986, Originaire d'Afrique du Sud, je vis en Suisse depuis 15 ans et à Bavois depuis 5 ans. Naturalisée suisse et mère de deux enfants scolarisés au primaire, je souhaite m'investir activement dans ma commune au service de ses habitant·e·s.

Hermin Sophie, Sophie Hermin, ergothérapeute et maman de trois enfants de 8-11 et 13 ans, voici 6 ans que nous habitons la commune de Bavois et apprécions les charmes de ce village à taille humaine et dynamique! Mes valeurs sont essentiellement orientées vers la santé, le social, l'écologie, l'art et le mélange des cultures et des générations.

Berclaz Serge, âgé de 57 ans, marié et père d'un enfant, je suis domicilié à Bavois depuis 13 ans. Profondément attaché à notre commune, j'y ai construit ma vie familiale et sociale. Enseignant au degré postobligatoire depuis 15 ans, je suis titulaire d'une maîtrise fédérale (master professionnel) ainsi que d'un brevet pédagogique délivré par la Haute École de formation professionnelle. Mon parcours m'a permis de développer un solide sens des responsabilités, de l'écoute et du travail collectif. Par ailleurs, j'exerce la fonction de chef expert pour les SwissSkills régionaux en Suisse romande, un engagement qui témoigne de mon attachement à la formation, à l'excellence professionnelle et à la transmission des compétences. Aujourd'hui, je souhaite mettre mon expérience, mes compétences et mon esprit d'engagement au service de la collectivité. C'est avec motivation et conviction que je me présente pour un engagement au sein du Conseil communal de Bavois, dans le but de contribuer activement au développement harmonieux et durable de notre commune.

Bouchard Geneviève, domiciliée à Bavois depuis 12 ans, mère de deux enfants et psychologue scolaire pour le canton de Vaud. Je souhaite m'engager au sein du conseil communal pour agir concrètement en faveur du bien-être des familles et des jeunes de notre village.

Agassis Pascal, agriculteur, marié, père de 4 enfants et futur ancien municipal. Mon principal objectif est de continuer à m'impliquer pour la collectivité bavoisane, prendre des décisions pour le bien commun et défendre le droit de vote des citoyens sur des objets importants.